

Jahresrückblick 2007

VIEL SE(H)EN

Tegernseer Tal – Eine Gewässer-Rundfahrt

Noch etwas tief liegen die Oktoberfrühnebel beim Start in Grünwald – der letzten Ausfahrt des PC Wittelsbach im vergangenen Jahr mit dem Zielpunkt Bad Tölz. Idyllisch schlängelt sich der Weg durchs Isartal, vorbei am Kloster Schäftlarn und hinein ins tiefste, schönste Oberbayern zum Kloster Benediktbeuern. Hier die Berge – dort das Kloster – und über uns schon zaghaft blauer Himmel. Die barocke Klosteranlage bietet viel: Arkadenhof, Klosterladen, Kreuzgang, Kräutergarten und die Pfarrkirche St. Benedikt. Nach unserem Besuch brennen dort einige Opferlichtlein mehr. Ein Schelm, wer Böses dabei denkt! Die Einkehr im Klosterbräustüberl gibt zusätzliche Kraft. Durch hügeliges Land führt der Weg zum kleinen Riegsee. Das den See umgebende Schilf und das Gras leuchten in herbstlicher Färbung. Im Süden taucht schon Murnau auf, und es ist nicht mehr weit bis zum Kochelsee. Wer den Blick von der Straße lässt, sieht vor sich das immer und überall grandiose Bergpanorama: Benediktenwand, Kesselberg und dahinter das Karwendelgebirge. Hinauf geht der Blick zur Kesselberghöhe, hinter der sich der Walchensee verbirgt. Auf der sechs Kilometer langen und mit 36 Kurven bestückten ehemaligen Kesselberg-Rennstrecke darf man das Lenkrad kräftig drehen. Deutschlands tiefster Alpensee liegt silbrig schimmernd zwischen bewaldeten Bergen. Weiter geht's auf der schmalen, kurvigen Mautstraße von Wallgau nach Vorderriß. Eng wird's bei Gegenverkehr, man könnte fast die Blätter von den Büschen pflücken. Der Sylvensteinspeichersee und der Tegernsee sind die letzten Abschnitte auf dem Weg nach Bad Tölz. → Fotos und Text: Elisabeth Fricke



Schlusspurt

Saisonende mit 99 Porsche Fans, 56 Porsche und 6 Porsche Clubs

Der PC Ortenau organisierte am 27.10.2007 eine Ausfahrt zum Saisonende für alle Mitglieder der Porsche Club Süd-West-Kooperation, einer Interessengemeinschaft der sechs regionalen Porsche Clubs Baden, Baden-Baden, Kurpfalz, Ortenau, Pforzheim und Südliche Weinstraße.

Als Sternfahrt erreichten die Konvois der einzelnen Porsche Clubs das Rathaus der historischen Stadt Gengenbach, wo man die Gäste mit einem Stehempfang erwartete. Ein idealer Ausgangspunkt für die Tour durch den Mittleren Schwarzwald und perfekt geeignet, die Fahrzeuge malerisch auf dem Marktplatz vor dem Rathaus zu platzieren.

Während sich die Porsche Fans auf dem Marktplatz und in den Arkaden des Rathauses von den kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnen ließen, begrüßte Jürgen Zeferer, Präsident des PC Ortenau, alle Clubs und deren Mitglieder sowie die Präsidentin des PC Deutschland, Frau Ilse Nädele, Frau Anke Brauns von der Clubbetreuung und den Geschäftsführer des PCD, Herrn Dr. Fritz Letters, welcher sich in der Ortenau schon sehr oft zum PCO gesellt hatte.

Nachdem man die wichtigsten Details zur Ausfahrt kurz erklärt hatte, nahmen alle Gäste Aufstellung zum traditionellen Gruppenbild vor dem Rathaus. Und dann fiel der Startschuss für die erste der insgesamt

sieben geführten Gruppen, die im 10-Minuten-Takt auf die Reise geschickt wurden. Die 112 Kilometer lange Fahrt führte über reizvolle Straßen durch die schöne, bergige Landschaft des Mittleren Schwarzwalds.

Mit Urlaubsgefühlen passierten die Porsche Fahrer Wald und Wiesen, um über den Gaisberg und den Streitberg ins Elztal zu gelangen. Vom Elztal, das lediglich durchquert wurde, ging es dann gleich in das Simonswäldertal, wo man sich nach einer Stunde Fahrzeit mal die Beine vertreten konnte.

Anschließend fuhr man weiter nach Furtwangen, Schönwald und durch Triberg, bekannt durch die gleichnamigen Wasserfälle, dann talabwärts entlang der B33 bis zu den Gutacher Vogtsbauernhöfen, wo die Mitarbeiter des Wirts-

hauses Hofengel schon auf die Porsche Gäste warteten, um die Speisen und Getränke aufzutischen.

Die Stimmung war ausgelassen und die Resonanz unter den Gästen sehr positiv. Mit dem Abendessen im Wirtshaus Hofengel endete ein schöner Tag – im Kreise der PC Süd-West-Kooperation.

Die letzte der insgesamt vier Veranstaltungen der neu gegründeten Porsche Club Süd-West-Kooperation wurde vor der wohlverdienten Winterpause somit – wie auch die vorherigen – von großem Erfolg gekrönt.

– Jürgen Zeferer



Porsche Club
Ortenau e.V.



Die PC-Süd-West-Kooperation (PC-SWK) – eine Interessengemeinschaft der sechs regionalen Porsche Clubs Baden, Baden-Baden, Kurpfalz, Ortenau, Pforzheim und Südliche Weinstraße.